

In den letzten Tagen des Dezembers
gelangt zur Ausgabe:

DEUTSCHE ARZNEITAXE 1931

AMTLICHE AUSGABE

In Ganzleinen RM. 2.80



Bereits durch direkte Karte
aufgegebene Bestellungen
nicht mit Zettel wiederholen.
Wird nur fest abgegeben!



Weidmannsche Buchhandlung
Berlin SW 68

Neue Veröffentlichungen des Internationalen Arbeitsamts

Dokumente zur 15. Internationalen Arbeitskonferenz

Zur 15. Internationalen Arbeitskonferenz sind vom Internationalen Arbeitsamt bisher folgende Veröffentlichungen herausgegeben worden:

1. Fragebogen über

Die Dauer der Arbeitszeit in den Kohlenbergwerken. 98 Seiten. RM 1.—

Dieser Fragebogen gibt eine Übersicht über die bisherige Behandlung der Frage im Völkerbund und in der Internationalen Arbeitsorganisation. Er enthält ferner 22 an die Regierungen gerichtete Fragen, die sich auf die grundsätzliche Stellungnahme der Regierungen zur Frage einer internationalen Sonderregelung der Arbeitszeit im Kohlenbergbau, den persönlichen und sachlichen Anwendungsbereich, die Arbeitszeitgrenze, die Arbeit an Sonn- und Feiertagen, Ausnahmemöglichkeiten, die Befragung der beteiligten Organisationen, die Kontroll- und Durchführungsmaßnahmen sowie die Inkraftsetzung der internationalen Regelung beziehen.

2. Graubericht über

L'age d'admission des enfants au travail dans les professions non industrielles.

Age of admission of children to employment in none industrial occupations. 140 Seiten. RM 2.40

Die deutsche Ausgabe erscheint demnächst

Das Zulassungsalter von Kindern zu nichtgewerblichen Arbeiten.

Diese Schrift wird der 15. Internationalen Arbeitskonferenz als Graubericht des Internationalen Arbeitsamts vorgelegt. Sie enthält eine eingehende Darstellung des Problems der Beschäftigung von Kindern und Jugendlichen in nichtgewerblichen Betrieben, unter besonderer Darstellung derjenigen Berufe und Arbeiten, die eine besondere Gefährdung der Kinder und Jugendlichen mit sich bringen. Im zweiten Teil der Schrift wird eine eingehende Analyse der auf diese Frage bezüglichen Gesetze in 37 Ländern gegeben. Der dritte Teil umfaßt die Schlußfolgerungen des Internationalen Arbeitsamts in Bezug auf die Art der zukünftigen Regelung. Im Anhang ist eine Reihe von Musterverordnungen und Vordrucken, Arbeitsbüchern usw. wiedergegeben.

Kommissionär F. Voldmar, Komm.-Geschäft Leipzig